

16 Fcv-Moanda-Mounana

Haut-Ogooué/Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG)/Mission de son directeur général Promouvoir un plan d'élagage des coupures d'électricité à Bakoumba



Le DG Bertrand Gervais de Souza (en gris) constatant l'état des infrastructures.

Photo : DR



Echange avec les responsables locaux de la SEEG.

Photo : DR



Le patron de la SEEG a pu se rendre compte de l'étendue du travail à réaliser.

Photo : DR

AJN
Bakoumba/Gabon

VALIDER l'ensemble des solutions relatives à la desserte en eau et en électricité des villes de Bakoumba, Moanda et Franceville. C'est l'objet de la mission effectuée, du 29 juin au 2 juillet dernier, dans le Haut-Ogooué par le directeur général de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (Seeg), Bernard Gervais De Souza.

Dans la ville de Bakoumba, principale étape de son séjour altogovéen, le patron de la Seeg, était guidé par le directeur de la Région Est, Pépin Manfoumbi, et son équipe. "Il s'agit, pour nous, de venir nous enquêter au mieux, des préoccupations en matière d'eau potable et d'électricité des popula-



Visite des installations électriques de l'ancienne cité minière.

Photo : DR



Toutes les installations ont été visitées.

Photo : DR

tions de cette commune", a confié Bernard Gervais De Souza, aux autorités administratives locales du département de la Lékoko. Au nombre desquelles le préfet François Ompata, le président du Conseil départemental Kévin Mboma et le 2e adjoint au maire, Honoré Ndamba.

Aussi a-t-il promis de ne "ménager aucun effort pour assurer la continuité du service électricité, par le biais notamment de la réhabilitation du poste 5,5 kV alimentant la ville de Bakoumba et la mise en place d'un plan d'élagage avant la saison des pluies. Cette opération permettrait de réduire consi-

dérablement les coupures d'électricité". Soulignons qu'avant Bakoumba, le directeur général de la Seeg a visité les extensions des réseaux en cours de réalisation tant pour l'eau que pour l'électricité de la ville de Franceville. Une inspection des installations lui a permis de tou-

cher du doigt la réalité pour mieux l'appréhender car, dira-t-il, "cela fait quelques mois aujourd'hui que nous œuvrons pour améliorer la qualité du service". A cet effet, il a indiqué qu'un budget d'investissement a été mis en place pour pouvoir lever un certain nombre de contraintes.

Abordant la problématique de l'alimentation en eau potable, du chef-lieu du Haut-Ogooué, M. De Souza s'est voulu rassurant dans la démarche engagée en vue de trouver des solutions pérennes aux préoccupations des populations. "Ceci dans le droit fil des orientations données par le ministre en charge du secteur, Emmanuel Norbert Tony Ondo Mba. Parmi les actions phares en cours, il y a la réhabilitation et la remise en service de la nouvelle station de traitement d'eau", a-t-il dit.

Sur un tout autre point, lors de ses échanges avec les autorités locales, le directeur général de la Seeg a indiqué qu'au titre de sa responsabilité sociale, la Société met à l'étude la possibilité de faciliter l'achat des unités Edan pour les personnes du 3ème âge.

Franceville/Forces de police nationale Six agents changent de galons



Remise des attestations de participation aux éléments féminins, au terme de leur formation en informatique.

Photo : Nadège Ontounou



Les promus aux galons de lieutenant.

Photo : Nadège Ontounou



Les brigadiers chefs majors revêtant leurs nouveaux grades.

Photo : Nadège Ontounou

N.O.
Franceville/Gabon

Leurs galons supérieurs leur ont été posés par le directeur régional des polices urbaines (DRPU), le lieutenant-colonel Jean-Louis Moubeyi Mouélé et le lieutenant-colonel Antoine Balekidra, commandant le deuxième régiment parachutiste.

LA direction régionale des polices urbaines Est (DRPU), commandée par le lieutenant-colonel Jean-Louis Mou-

beyi Mouélé, a organisé mardi 3 juillet dernier, une cérémonie de port de galons au cours de laquelle quatre brigadiers et deux sous-brigadiers ont été élevés aux grades de lieutenant pour les premiers et de brigadier-chef-major pour les seconds. C'est l'esplanade du commissariat de Franceville qui a servi de cadre à cet événement rehaussé par la présence du gouverneur du Haut-Ogooué, Eloi Nzondo, et des directeurs provinciaux d'administrations, des chefs d'autres corps, et des autorités locales, parmi lesquelles le maire de Franceville, Joachim Lekogho. Il s'agit en fait, dans un premier



Une vue de l'assistance.

Photo : Nadège Ontounou

temps, de récompenser quatre agents ayant pris part à la for-

mation pratique sur les outils de bureautique tels que Office, Word, Excel, Power point, etc. Des attestations de participation à ce stage leur ont été décernées par l'administrateur altogovéen, Eloi Nzondo. Ensuite, le lieutenant-colonel Jean-Louis Moubeyi Mouélé a ouvert la phase du port de galons, en faisant glisser sur les épaulettes des brigadiers promus, leurs nouveaux grades de lieutenant de police.

De même, deux brigadiers-chefs, Hervé Rodrigue Nembe et Anselme Leporogo, ont reçu leurs nouveaux galons de brigadiers-chefs-majors des mains du commandant du deuxième régiment parachutiste,

le lieutenant-colonel Antoine Balekidra.

Dans la suite de la cérémonie, le DRPU a procédé au rituel de "bénédition de galons" par l'arrosage de ceux-ci au vin, un geste plein de sens et de symbolique, selon le lieutenant-colonel, qui en a profité pour donner quelques conseils d'usage aux promus. "Cette récompense est le signe d'encouragement et de travail bien fait. Vous devez encore plus donner le meilleur de vous-mêmes, pour mériter davantage la confiance du commandement", a indiqué Jean-Louis Moubeyi Mouélé, tout en félicitant ses collaborateurs.